



Alasan Mengapa Rencana Pembelian Jet Mirage Tidak Dilanjutkan

Description

Dahnil Anzar Simanjuntak tegaskan kabar dugaan korupsi Mirage 2000-5 bekas, wujud hoaks. Ia menekankan tak ada pembelian pesawat jet tempur tersebut di Kementerian Pertahanan. Informasi tersebut diragukan asal-usulnya, dan disebut sebagai fitnah untuk menyerang Prabowo-Gibran.

Dahnil Menyangsikan Sumber Berita

Dahnil menduga sumber berita itu diciptakan oleh pihak tertentu untuk memberi dampak negatif kepada pasangan capres. Ia juga menyayangkan bahwa berita hoaks tersebut dengan mudah dipercayai masyarakat dan menjadi viral di media sosial.

Pendapat dan Sayangkan Berita Hoaks

Dahnil juga menyayangkan berita hoaks tersebut dengan mudah dipercayai masyarakat, dan kini menjadi buah bibir di media sosial. Ia menyebut bahwa berita tersebut diciptakan dengan niat jahat dan busuk untuk fitnah Prabowo.

Reaksi Dahnil Terhadap Tuduhan

Ia mengungkapkan bahwa tiga sisi konten yang disampaikan itu jelas fitnah. Ia juga menyayangkan berita hoaks tersebut dengan mudah dipercayai masyarakat, dan kini menjadi buah bibir di media sosial. Hal ini diungkapkan kepada pers dalam suasana yang cukup bersemangat dengan kejelasan yang terlihat dari penampilannya.

Posisi Pembelaan Terhadap Prabowo

Pernyataan tersebut menjadi bukti posisi pembelaan yang kuat terhadap Prabowo, dan menunjukkan bahwa pihak tersebut tidak segan untuk menegaskan kebenaran informasi. Maintaining a professional stance, Dahnil menegaskan bahwa informasi tersebut adalah upaya jahat yang tidak bisa diterima begitu saja. Sontak, hal ini mendapat perhatian serius dari publik, khususnya para pendukung Prabowo-Gibran.

Ringkasan

Dalam keterangan pers, juru bicara Menteri Pertahanan Prabowo Subianto, Dahnil Anzar Simanjuntak menegaskan bahwa kabar dugaan korupsi pesawat jet tempur Mirage 2000-5 bekas dari Qatar yang menyeret nama capres nomor urut 2 adalah hoaks. Meskipun pembelian jet tempur itu pernah direncanakan, progresnya batal. Ia menduga berita hoaks tersebut diciptakan pihak tertentu untuk memberi dampak negatif kepada pasangan Prabowo-Gibran menjelang hari pencoblosan. Sayangnya berita hoaks tersebut dengan mudah dipercayai masyarakat. Apa pendapat Anda tentang isu hoaks ini? Haruskah masyarakat lebih waspada terhadap berita yang tidak jelas asal-usulnya? Jangan ragu untuk memberikan komentar dan pendapat Anda di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark